



Saab 9-3

El vehículo se bloquea y desbloquea automáticamente, el motor no arranca

Si en estos vehículos se observa que el cierre centralizado se bloquea y desbloquea de forma espontánea y que el motor no arranca, puede que la causa radique en un cable dañado. Este cable pertenece al microconmutador instalado en el tirador de la puerta delantera (ilustración). El cable puede estar aprisionado entre el tirador y los estribos de fijación. Este daño puede provocar fallos en el cierre centralizado y en el sistema de alarma. Para corregir este defecto, deberá desmontarse el tirador y comprobar que el cable del microconmutador no presenta daños. Si el cable está dañado, deberá sustituirse el tirador completo, incluido el microconmutador.

Boletín informativo